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Г.А. Зюганов: России нужны 
Конституция справедливости 
и правительство народного доверия
В последнее время, опира-

ясь на неоспоримые цифры и 
факты, я неоднократно заяв-
лял, что наступило оконча-
тельное банкротство курса, 
которым власти ведут Рос-
сию. Тогда же я обратился к 
гражданам и к руководству 
страны с предупреждени-
ем о внутренних и внешних 
угрозах, которые неизбеж-

но приведут к катастрофе, 
если не начать немедленно 
и активно им противосто-
ять. Вскоре правительство 
Медведева было отправлено 
в отставку. Одновременно с 
этим президент Путин ини-
циировал внесение измене-
ний в Конституцию. Тем са-
мым впервые за годы своего 
правления он признал то, на 

чем КПРФ настаивала всег-
да: ельцинская конститу-
ция, принятая на крови, на 
обломках расстрелянного в 
1993-м году народовластия, 
нуждается в капитальном 
ремонте.

Мы поддержали эти иници-
ативы, давшие надежду на то, 
что новое десятилетие станет 

временем долгожданных исто-
рических перемен. Но сразу 
предупредили, что инициативы 
главы государства принесут Рос-
сии пользу только в том случае, 
если политика правительства 
и изменения в Основной закон 
будут соответствовать интере-
сам большинства: трудящихся, 
детей, молодежи, женщин, пен-
сионеров, каждой семьи.

Нужно говорить прямо: пока 
мы не видим подтверждений 
этому. Кабинет министров 
приступил к работе, в Консти-
туцию вносятся поправки, но 
курс не меняется. Власть про-
должает избегать жизненно 
необходимых изменений в со-
циально-экономической сфере. 
Прочной законодательной базы 
для справедливой и созидатель-
ной политики, которой требует 
общество, не создается.

Президент выполнил тре-
бование об отставке прави-
тельства, которое полностью 
провалило заявленные им на-
циональные задачи: рост на 
уровне не ниже среднеми-
ровых, вхождение в пятер-
ку ведущих экономик мира, 
технологический прорыв, пре-
одоление вымирания и массо-
вого обнищания. Однако на об-
суждение вопроса о создании 
правительства народного до-
верия, которое действительно 
способно решить такие задачи, 
глава государства не пошел. 
Наши программные требова-

ния по изменению социально-
экономической системы тоже 
игнорируются. Как и предло-
жения по внедрению опыта 
народных предприятий и про-
граммы устойчивого развития 
российского села, без реали-
зации которых преодоление 
кризиса невозможно. Новый 
кабинет, похоже, не намерен 
исправлять ситуацию.

Вместе с прежним курсом 
сохраняются и продолжают 
нарастать главные проблемы, 
несущие России колоссаль-
ные стратегические угрозы.

Колоссальное социальное 
расслоение продолжает углу-
бляться. В России, даже по 
официальной статистике, поч-
ти 20 миллионов нищих. У 
каждого второго зарплата не 
превышает 25 тысяч рублей, 
у каждого четвертого – мень-
ше 15 тысяч, у каждого вось-
мого – меньше 10. Нищая на-
ция не может быть здоровой и 
успешной. Но ее продолжают 
обворовывать – и все более 
цинично и беспощадно.

Олигархи, нещадно эксплу-
атирующие наши недра, упи-
ваются безнаказанностью и 
запредельной роскошью. За 
последние 8 лет состояние 
пяти богатеев России увеличи-
лось почти на 60 миллиардов 
долларов. Сегодня в карманах 
10 крупнейших миллиардеров 

Призыв коммунистов НАО - действовать на опережение!

27 января, в Собрании депу-
татов НАО состоялось сове-
щание о реализации Послания 
Президента России.

Целью совещания было 
определение основных на-
правлений деятельности де-
путатского корпуса Собрания 
депутатов по реализации По-
слания на территории округа.

Депутаты-коммунисты внес-
ли свои предложения.

Так, Михаил Райн отметил, 
что фракция КПРФ в Госдуме 

уже вносила законопроект о 
введении бесплатного питания 
школьников в общеобразова-
тельных организациях, но не 
нашла поддержки большин-
ства в Думе.

Депутат напомнил, что фрак-
ция КПРФ в окружном Собра-
нии неоднократно заявляла о 
необходимости возврата пита-
ния школьников на бесплатной 
основе. Эти заявления всегда 
носили публичный характер и 
внесены в протокол. 

Однако, остальные фракции 
обратились к этому вопросу 
только после получения указа-
ний «сверху». Напрашивается 
вывод, что законодательная 
власть в округе не является са-
мостоятельным органом власти 
и принимает решения, которые 
диктуются не избирателями, не 
их потребностями и надежда-
ми, а продиктованы сверху.

Кроме этого Михаил Райн 
предложил рассмотреть во-
прос о единовременной денеж-
ной выплате в размере от 10 до 
25 тыс. руб. к 75-летию Побе-
ды в Великой Отечественной 
войне детям войны — катего-
рии граждан, которые не полу-
чают должного внимания со 
стороны органов власти.

Депутат Татьяна Федорова 
также внесла ряд инициатив. 
Она предложила определить 
льготы по налогам для резиден-
тов малого и среднего бизнеса в 
части освобождения от уплаты 
налога на землю в период воз-
ведения объектов капитального 
строительства, но не более 3-х 
лет. Освободить от налога на 

прибыль в течение 3-5 лет со 
дня начала производства. 

Пересмотреть 95-ФЗ с воз-
вратом полномочий органам 
местного самоуправления для 
усиления их роли в реализации 
национальных проектов. Про-
думать возможность создания 
реальных рабочих мест на тер-
ритории НАО и обеспечение 
занятости населения, что су-
щественно скажется на показа-
теле ВРП нашего региона.

Еще одно комплексное пред-
ложение — возможность соз-
дания в Прокуратуре НАО 
подразделения в сфере эколо-
гического надзора, которое бу-
дет регулярно посещать место-
рождения на территории НАО, 
с контролем за ходом утили-
зации и обеззараживания не-
фтешламов, продуктов отходов 
отрасли, контролем за исполь-
зованием химических реаген-
тов и процесса их утилизации.

Т.В. Федорова призвала из-
менить структуру органов ис-
полнительной власти округа, 
обеспечить ее разумное кадро-
вое укрепление.

Депутат Ольга Карпова об-
ратила внимание присутству-
ющих на то, что в течение все-
го 2019 года фракция КПРФ 
вносила ряд предложений, ко-
торые нашли отражение в По-
слании Президента. На каждой 
сессии, комитете в рамках ра-
боты действующих комиссий 
представители КПРФ выска-
зывали мнение своих избира-
телей по ключевым социаль-
но-значимым проблемам в 
округе, вносили предложения 
по повышению уровня жизни 
населения. 

Ольга Карпова предложила 
силить работу всего депутат-
ского корпуса по законодатель-
ным инициативам, внесенным 
фракцией КПРФ об индекса-
ции социальных выплат.

Депутаты фракции КПРФ 
призвали коллег более внима-
тельно относиться к решению 
проблем избирателей и дей-
ствовать на опережение, не 
дожидаясь указаний сверху.

Пресс-служба
Ненецкого ОК КПРФ

Окончание на 2 странице



Общественно-политическая газета «Товарищ» № 1 (79) февраль 20202

суммарно – 12 триллионов рублей. Это 
больше половины федерального бюд-
жета. А народ продолжают кормить 
откровенно издевательскими подач-
ками. Так, на днях Пенсионный фонд 
отрапортовал о прибавке к выплатам 
инвалидам первой группы – 114 руб.; 
второй группы и детям-инвалидам – 
81 руб.; третьей группы – 65 руб. Вот 
истинная сущность курса, обслужива-
ющего интересы алчной олигархии и 
вороватого чиновничества.

Угрожающее технологическое от-
ставание России. В промышленной, 
научной и военной сферах мы сегодня 
на 9/10 зависим от иностранных техно-
логий. Программа импортозамещения 
проваливается. Мы рискуем оказать-
ся в электронном рабстве и попасть 
во внешнюю зависимость, чреватую 
потерей реального суверенитета. Но-
вое правительство утвердило страте-
гию развития электронной промыш-
ленности до 2030 года, призванную 
обеспечить России технологическое 
лидерство. Хорошо, что такая цель 
обозначена. Но она не может быть до-
стигнута при нынешнем курсе и при 
бюджете, которые унаследованы но-
вым кабинетом и пока не подвергают-
ся ни критике, ни пересмотру.

Нарастающая военная угроза со сто-
роны НАТО. К 2024 году бюджет это-
го блока перевалит за 1,3 триллиона 
долларов. Это в 3,5 раза больше всего 
российского федерального бюджета. 
Альянс не скрывает, что такие колос-
сальные траты нужны, чтобы добиться 
полного подчинения России внешнему 
диктату. И при нынешнем состоянии 
экономики, науки и образования не-
возможно рассчитывать на успешное 
противостояние НАТО – этому орудию 
транснационального капитала, не же-
лающего видеть Россию независимой 
и процветающей.

Прежде всего, требуется ремонт 
уродливой системы управления. Она-
не поддерживает ни народные пред-
приятия, ни представителей малого и 
среднего бизнеса, ни талантливых уче-
ных и инженеров, многие из которых 
вынуждены уезжать за границу.

Руководство РФ, признав необходи-
мость корректировки Конституции, 
тем самым признает несостоятель-
ность утверждений о ее незыблемо-
сти. И теперь оно обязано услышать 
голос народа и представляющих его 
политических сил, требующих вне-
сения в Основной закон изменений в 

интересах большинства, а не отдель-
ных персонажей. Только в том случае, 
если пересмотр Конституции продол-
жится с учетом требований общества, 
мы поддержим ее новый вариант при 
окончательном рассмотрении.

Мы требуем, чтобы в Основном зако-
не было прямо прописано следующее:

— Государствообразующая роль рус-
ского народа в многонациональной се-
мье народов Российской Федерации. 
Русские составляют 82% населения 
страны. Все народы России осознают: 
они не смогут сохраниться, если слома-
ется русский демографический и куль-
турный хребет нашего государства. Его 
защиту и укрепление необходимо гаран-
тировать на конституционном уровне.

— Российские недра принадлежат 
народу. Доходы от их использования 
должны поступать в государственную 
казну и направляться на финансиро-
вание национальной экономики, со-
циальной сферы и на обеспечение до-
стойной жизни каждого гражданина 
России. Наши природные богатства 
не могут находиться в собственности 
полутора десятков упырей. Мы про-
даем сырья на 20 триллионов в год, а 
в бюджет из них попадает не более 8 
триллионов. Если с этой преступной 
практикой не будет покончено, Россия 
не сможет устоять, выйти из кризиса и 
успешно развиваться.

— Гражданам должны быть гаранти-
рованы прожиточный минимум и ми-
нимальная зарплата по стандартам раз-
витых стран. При сегодняшних ценах 
стоимость минимальной потребитель-
ской корзины и МРОТ должны состав-
лять не менее 25 тысяч рублей с после-
дующей индексацией, учитывающей 
реальную, а не бумажную инфляцию. 
Россия – богатейшая страна. И у нее 
есть все, чтобы покончить с массовой 
нищетой. Но эти ресурсы необходимо 
вырвать из рук русофобской олигар-
хии. Нужно покончить с бессовестной 
политикой, когда уже нынешнее пра-
вительство предлагает не повысить, а 
снизить прожиточный минимум.

— Пенсионный возраст должен быть 
возвращен на прежний уровень – 55 
лет для женщин и 60 лет для мужчин. 
Минимальная пенсия не может быть 
ниже прожиточного минимума. Такая 
пенсионная «реформа» категорически 
недопустима в стране, где миллионы 
людей не доживают до 60-65 лет. Она 
противоречит новым технологическим 
реалиям, радикально меняющим ры-
нок труда. Роботизация оставит мно-

жество людей без работы. Если до сих 
пор «гвоздем» трудовых отношений 
была эксплуатация трудящихся, то 
теперь на ведущее место выйдет про-
блема их «ненужности» – еще более 
тяжелая и опасная. Речь должна идти 
не о повышении, а о снижении пенси-
онного возраста.

— Каждому гарантируется бесплат-
ное образование и медицинское об-
служивание. Молодые люди, окончив-
шие высшие и средние специальные 
учебные заведения, должны гаран-
тированно получать первое рабочее 
место. Вновь заявляю: прописанное 
в Основном законе положение, что 
Россия является социальным государ-
ством, ныне — лишь красивый лозунг. 
Чтобы декларируемые в Конституции 
права граждан на труд, образование и 
здравоохранение стали реальностью, 
они должны быть обеспечены законо-
дательными гарантиями государства и 
соответствующими ресурсами. Имен-
но в этом одно из важнейших отличий 
советской конституции от нынешней. 
Она не просто декларировала, но ре-
ально гарантировала важнейшие права.

— Плата за услуги ЖКХ не может 
составлять более 10% дохода семьи. 
Необходимо заморозить тарифы есте-
ственных монополий, политика кото-
рых прямо способствует массовому 
обнищанию, ограблению малоимущих 
и росту инфляции.

— Контроль законодательной власти 
над исполнительной. Государствен-
ная Дума должна в полной мере ис-
пользовать право «парламентского за-
проса», «парламентского контроля» и 
«парламентского расследования» дея-
тельности чиновников любого уровня, 
включая администрацию президента. 
Она призвана не только назначать пра-
вительство в целом, но и оценивать 
деятельность любого министра с воз-
можностью его увольнения. Совет Фе-
дерации должна вновь стать выборным 
органом. Подлежат отмене любые ба-
рьеры при выдвижении от партий кан-
дидатов на должность глав регионов.

Только если в Основном законе по-
явятся эти положения, станет воз-
можным оздоровление политической 
системы. Сегодня же она не позволя-
ет обществу мирным и демократич-
ным путем менять политику власти и 
фактически провоцирует социальный 
взрыв. Власть обязана срочно занять-
ся ремонтом не только Основного за-
кона, но и избирательной системы. 
Укреплять ее авторитет, а не плодить 
партии-фальшивки, зачастую возглав-

ляемые откровенными аферистами и 
призванные растаскивать голоса недо-
вольных избирателей.

— Гарантируется выборность го-
родских и районных судей. Если это 
не будет прописано в Конституции и 
осуществлено на практике, судебная 
система РФ окончательно превратится 
в инквизицию, а говорить о реальном 
народовластии будет невозможно в 
принципе.

— Президент, правительство и пар-
ламент обязаны проводить политику, 
соответствующую национальным ин-
тересам государства и его граждан.

Мы поддержали предложение главы 
государства заняться ремонтом Основ-
ного закона. Но убеждены, что про-
ект Конституции необходимо вынести 
на всенародное обсуждение. Оно не 
должно быть профанацией массового 
«одобрения». Если власть проигнори-
рует важнейшие поправки в Конститу-
цию, попытается наскоро протолкнуть 
только выгодные ей корректировки, 
это спровоцирует еще большее недове-
рие общества и политический кризис.

Назревшие преобразования требуют 
нового курса и эффективного прави-
тельства, способного его осуществить. 
После отставки кабинета Медведева 
мы не поддержали правительство Ми-
шустина, ибо состав и принцип его 
формирования расходятся с нашими 
требованиями. При этом мы воздер-
жались и от голосования против, счи-
тая, что нужно дать новому кабинету 
шанс изменить ситуацию к лучшему. 
Но если в ближайшее время этот каби-
нет не начнет осуществлять политику 
в интересах большинства, смена пра-
вительства будет означать лишь заме-
ну декораций. Это будет просто обман 
народа, который требует не спектакля 
провластных политтехнологов, а ре-
ального осуществления важнейших 
национальных целей и социальной 
справедливости.

Общество все более настойчиво тре-
бует левого поворота. Без этого невоз-
можно остановить вымирание населе-
ния, добиться победы над бедностью 
и системным кризисом, преодолеть от-
ставание от развитых стран.

Предложенные нами поправки со-
ответствуют чаяниям подавляющего 
большинства наших граждан, для ко-
торых важнейшими ценностями оста-
ются справедливость, законность, до-
стоинство и благополучие Родины.

Председатель ЦК КПРФ
Геннадий ЗЮГАНОВ

О результатах «НАО - 100»

Окончание. Начало на 1 странице

Г.А. Зюганов: России нужны Конституция справедливости и правительство народного доверия

В ноябре 2019 г. в окружных 
СМИ было объявлено о старте 
проекта «НАО-100».

Окружная Администрация 
предложила жителям НАО 
внести свои предложения по 
развитию региона, которые бу-
дут положены в долгосрочную 
программу развития округа.

Внести предложения можно 
было на сайте «Народный кон-
троль» - narod83.ru.

По окончании периода вне-
сения предложений, в декабре 
2019 г., стартовало рейтинговое 
голосование, в котором можно 
было поддержать любую из 175 
поступивших инициатив.

Голосование завершилось 15 
января 2020 г., и с того момен-
та официальных заявлений о 
дальнейшей судьбе проекта не 
появлялось, стоит тишина.

По неофициальным данным, 
всего проголосовало 1036 че-
ловек, которы отдали 6011 го-
лосов за проекты.

В первую тройку вошли:
1. Новое здание Нарьян-

Марского социально-гу-
манитарного колледжа 
- 218 голосов;

2. Объездная дорога 
«Нарьян-Мар - Искате-
лей» - 218 голосов;

3. Открытие клиники по 

лечению глазных забо-
леваний в Нарьян-Маре 
- 164 голоса.

Видимо для организаторов 
будет неприятным сюрпризом 
поддержка жителями округа 
проектов: 

• дорога Нарьян-Мар-
Архангельск - 163 голо-
са, 4 место.

• дорога Нарьян-Мар - 
Н.Пеша - Ома - Вижас 
- Несь - Мезень - 35 
голосов, 54 место.

• железная дорога 
Нарьян-Мар - Харьяга 
- Усинск, 22 голоса, 93 
место.

В  целом, рубеж в 100 голо-
сов преодолели только 9 ини-
циатив, остальные из сотни 
получили от 20 до 92 голосов.

По всей видимости, проект 
«НАО-100» ждет постепенное 
забвение, так как Администра-
ция и окружной бюджет фи-
нансово не в состоянии выпол-
нить желания жителей округа, 
да и количество участников 
голосования оказалось низким.

Очевидны ошибки при под-
готовке и недооценка резуль-
татов.

Хотелось бы отметить, что 
в «НАО-100» были инициати-
вы от коммунистов, например 
занявшая 1 место инициатива 
по строительству нового зда-
ния НМСГК была внесена по 

просьбе ветерана партии Исто-
миной Ульяны Апполоновны.

«Новая жизнь для старой 
школы» (речь идет о школе № 
2) была внесена депутатом На-
рьян-Марского Горсовета от 
КПРФ Михаилом Кушниром и 
получила 103 голоса - 8 место.

Но, как было сказано выше,  
слабо верится, что проекты 
будут реализованы, во всяком 
случае в обозримом будущем.

Возможно их и поставят в 
некий размытый план к 2030 
г., но тут результат будет пред-
сказуем.  

Ждем официальных заявле-
ний от организаторов!

Главный редактор газеты 
«Товарищ» Д.А. ЧЕРНЯЕВ
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Сыр от губернатора. Помнит ли господин Цыбульский о своем обещании?
3 февраля 2020 г., лидер коммуни-

стов НАО, депутат окружного Собра-
ния Михаил Райн провел встречу с жи-
телями деревни Лабожское.  

Здесь, в местном Доме культуры об-
суждался самый широкий круг тем, 
что называется, накопилось.

Михаил Райн подробно рассказал 
об инициативах депутатов от КПРФ в 
окружном Собрании. В частности, он 
предложил по случаю 75-летия По-
беды в Великой Отечественной войне 
предоставить единовременную денеж-
ную выплату в размере от 10 до 25 тыс. 
руб. землякам, имеющим социальный 
статус «детей войны». На их долю в 
годы военного лихолетья выпало нема-
ло горя и бед, но чиновники по каким-
то своим соображениям не уделяют им 
должного внимания.

Не живут, а выживают!
Перевозка людей из Лабожского в 

Нарьян-Мар и обратно является са-
мой острой проблемой в летнюю на-
вигацию на Печоре. Их доставляют 
на маленьких катерах, поэтому мно-
гие при усилении ветра просто боят-
ся поездок. Сельчане вынуждены ис-
пытывать трудности для пополнения 
запасов питьевой воды из родника. Те 
же, кто в силу возраста и состояния 
здоровья этого сделать не могут, вы-
нуждены брать некачественную, не 
отвечающую элементарным санитар-
ным требованиям воду, поступающую 
с водонапорной башни. Ее невозможно 
использовать не то что для питья, но и 
порой даже для бытовых нужд.

Жителей деревни беспокоит без-
работица, кусачие цены на продукты 
даже по сравнению с Нарьян-Маром, 
плохое качество мобильной связи и ин-
тернета. Со слов жителей с начала года 
почта приходила всего два раза.

Ферма на грани закрытия
Михаил Райн посетил животновод-

ческую ферму, которую уже который 
год чиновники пытаются закрыть. 
Сейчас, для дальнейшего ее существо-
вания, требуется капитальный ремонт, 
необходимо изыскивать средства в 
окружном бюджете.

В советское время такие фермы в 
глубинке  создавались целенаправлен-
но, поскольку в условиях Заполярья 
жизненно важно иметь свои молочные 
продукты. Сейчас почему-то вопросы 
здоровья северян пытаются увязывать 
с дороговизной производства молоч-
ной продукции.

Люди с горечью отмечали, что еще в 
2018 году, губернатор НАО Александр 
Цыбульский, во время встречи с сель-
чанами, обещал помочь в развитии 
животноводческого хозяйства, даже 
предлагал организовать производство 
сыра. Но, как говорится, обещать еще 
не значит жениться… Сегодня 16 ра-
ботникам фермы грозит реальная пер-
спектива остаться без работы.

Вот далеко неполный перечень про-
блем деревни Лабожское.

Куда уходят миллиарды?
Такое же удручающее положение во 

многих сельских населенных пунктах 
Ненецкого округа, имеющего бюджет 
порядка 20 млрд. руб. на 44 тысячи на-
селения!

У многих жителей округа сложилось 
стойкое убеждение, что сегодня идет 
искусственное выдавливание людей 
из сельской местности. И это на фоне 

бодрых речей представителей партии 
власти о развитии социально-экономи-
ческой сферы и экономики. Понятно, 
конечно, что все это далеко не случай-
но, но бесконечно так продолжаться не 
может. Рано или поздно придется дер-
жать ответ.

По результатам поездки и на осно-
вании жалоб жителей будут сделаны 
необходимые запросы в соответствую-
щие органы власти.

Поездки депутатов от КПРФ в насе-
ленные пункты округа способствуют 
более тесной взаимосвязи с земляками 
и скорейшему решению проблем.

В Лабожском первый секретарь Не-
нецкого окружкома КПРФ вручил наи-
более активным сельчанам памятные 
партийные медали «Дети войны» и 
«100 лет ВЛКСМ».

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

Мы делили апельсин, 
много нас, а он один

«Вороне где-то бог послал кусочек 
сыра, на ель ворона взгромоздясь...»

Ой, о чем это я?!

Правительством РФ 7 декабря 2019 г. 
принято постановление за № 1614 «Об 
утверждении правил и распределения 
иных межбюджетных трансфертов в 
2019 г.». Ненецкий автономный округ 
попал в ТОП, просто везение какое-то, 
иначе это не объяснить. На основа-
нии данного постановления в бюджет 
округа поступит сумма 92 млн. руб. на 
поощрение управленческих команд. 

Главная команда (администрация – 
если кто-то не понял!) отработала очень 
эффективно и быстро: законопроект в 
Собрание депутатов внесен накануне 
заседания Комитета. Вопросов по это-
му законопроекту было много.

Чтобы сложилась картинка, необхо-
димо разобрать постановление «по по-
лочкам», итак:

В пункте 4 постановления прописа-
ны условия предоставления межбюд-
жетных трансфертов:

• Количество высокопроизводи-
тельных рабочих мест во вне-
бюджетном секторе экономи-
ки;

• Численность занятых в сфере 
малого и среднего предприни-
мательства;

• Уровень реальной среднеме-
сячной заработной платы;

• Уровень бедности;
• Уровень образования;
• ровень доверия к власти и т.д.

Давайте обратимся к всемирной пау-
тине и выясним, что же такое высоко-
производительное рабочее место. При-
веду несколько определений, с разных 
сайтов. По данным сайта - https://zen.
yandex.ru: высокопроизводительное 
рабочее место – вновь созданное или 

модернизированное рабочее место, 
производительность труда на котором 
в рассматриваемый момент времени на 
заданную величину превосходит базо-
вую (например, среднюю по сектору 
(региону, отрасли)).

Другой Интернет-ресурс https://ecfor.
ru сообщает: «высокопроизводитель-
ное рабочее место – экономическое 
рабочее место, оснащенное современ-
ными высокотехнологичными сред-
ствами производства, обеспечиваю-
щими высокую производительность 
оборудования».

Тут возникает закономерный во-
прос, а сколько же таких мест создано 
на территории Ненецкого округа? На 
этот вопрос я не услышала ответ ни на 
Комитете, ни на сессии. Заместитель 
Губернатора Бездудный Ю.В. уже по-
сле сессии пытался дать мне цифры 
(я даже их записала для себя). По его 
словам, в округе создано 13 992 вы-
сокопроизводительных рабочих мест! 
Когда, где и кем они созданы? Еще и 
во внебюджетном секторе!

Поехали дальше… в 6 пункте поста-
новления черным по белому написано: 
«Под региональными и муниципаль-
ными управленческими командами 
понимается группа должностных лиц, 
замещающих государственные долж-
ности субъектов РФ или должности го-
сударственной должности субъектов, 
деятельность которых способствовала 
достижению показателей эффективно-
сти деятельности».

И снова возник вопрос, а сколько же 
команд создано? Маркелова Е.В. до-
ложила по этому вопросу на Комитете: 
«Создано 47 команд, в каждой команде 
по 10 человек, примерно 150 человек – 
это лица, которые присутствуют в каж-
дой команде, т.е. высшие должностные 
лица, руководители». Считаем - 470 

человек минус 150, получается 320 
человек – численный состав команд. 
А как же муниципальные служащие? 
А в муниципалитетах такие команды 
созданы? Нет! То есть премии получат 
только наиболее «эффективные служа-
щие» администрации Ненецкого авто-
номного округа. Но разве возможно 
достичь высоких показателей без рабо-
ты муниципальных служащих? Кто же 
те счастливчики, которые претендуют 
на получение денежных поощрений?

Тут я должна успокоить муниципа-
литеты, на сессии Собрания депутатов 
НАО, Губернатор в своем выступле-
нии сказал, что и муниципальные слу-
жащие получат премии, что ж посмо-
трим…

В заключении хотелось бы отметить, 
что фракция КПРФ в Собрании депу-
татов НАО голосовала против данного 
законопроекта. Почему «против»? Во 
– первых, ничего особо положительно-
го в работе Губернатора и его команды 
мы не видим. Заработная плата жите-
лей региона какой была, такой и оста-
лась. Хотя «оптимизация» прошла во 
всех бюджетных организациях округа, 
люди, работающие в бюджетном сек-
торе, не почувствовали роста зарплат. 
В медицине, например, если работать 
на ставку – семью не прокормить.

Во – вторых, программа ввода жилья 
провалена. Очередь на получение со-
циального жилья стоит и по програм-
ме переселения из ветхого аварийного 
продвигается крайне медленно.

В – третьих, дороги… Это вообще 
отдельная тема для разговора.

Да и показатели, применимы ли они 
вообще к нашему округу в тех эконо-
мических условиях, в которых он су-
ществует?

О.В. КАРПОВА
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КРАСНЫЙ
СМЕХ

***
Любой северянин знает: когда 

идет снег, всегда тепло. Попро-
буте объяснить это южанину.

***
Из объяснительной прапор-

щика: Ехал в автобусе, было 
жарко, вышел купить мине-
ралки, ее не оказалось, купил 
две бутылки водки... 

***
Алкоголик Козлов осужден 

на год тюрьмы за то, что плю-

нул мимо урны. Он попал в 
председателя избирательной 
комиссии. 

***
Объявление в аэропорту: 

Пассажиры, прибывшие рей-
сом из тура  «Увидеть Париж 
и умереть», пройдите к задней 
стенке багажного отделения. 

***
Чтобы женщину оценили — 

ей и в горящую избу, и коня на 
скаку… Хорошо нам мужи-
кам: вымыл посуду — и герой!

***
— Сударь, я вызываю вас 

на дуэль, выбирайте пистолет 
или шпага? — Шпага. — Ну 

все хана вам сударь, — я вы-
бираю пистолет.

*** 
Учительница жалуется Во-

вочкиному отцу: — Ваш сын 
нарисовал на парте муху, и я 
отбила об нее всю руку. — Это 
еще что! Он давеча крокодила 
в ванной нарисовал, так я че-
рез нарисованную дверь вы-
скочил!

Поздравления Ветеранам

В конце января-начале февраля свои дни рож-
дения отмечали старейшие члены партии.

25 января 2020 г. исполнилось 90 лет Козловой 
Татьяне Константиновне.

 В теплой атмосфере, в кругу родных и близких 
секретарь по организационно-партийной работе 
Ольга Карпова и член бюро окружкома партии 
Баракова Нина Григорьевна поздравили Татьяну 
Константиновну с юбилеем, пожелали всего са-
мого доброго, любви и заботы близких. Побла-
годарили за веру и службу идеалам коммунизма. 

Вызывает восхищение ее мужество, стойкость,  и 
преданность! Партийный стаж Татьяны Констан-
тиновны исчисляется с 1965 г. Для партийцев 
большая честь поздравить ее в этот день!

7 февраля 2020 г. свой 94-й день рождения от-
метил Игнатий Васильевич Марков. 

От имени Ненецкого окружного отделения 
КПРФ ветерана Великой отечественной войны, 
Игнатия Васильевича, поздравил Первый секре-
тарь Михаил Райн, пожелав ему крепкого здоро-
вья, бодрости духа и всего самого наилучшего.

Поправки в Конституцию должны приниматься 
с учетом интересов северян

5 февраля 2020 г. руководители Не-
нецкого окружного отделения КПРФ 
приняли участие в собрании первично-
го отделения партийной организации в 
поселке Красное.

Лидер коммунистов региона Михаил 
Райн и секретарь Комитета Ненецко-
го окружного отделения КПРФ Ольга 
Карпова поделились с товарищами по 
партии своим мнением по поводу воз-
можных изменений в Конституцию 
России. Также рассказали о текущей 
социально-экономической ситуации в 

округе, о поездках в населенные пун-
кты, где они выступали не только в 
качестве представителей КПРФ, но и 
депутатов окружного Собрания.

На собрании коммунисты сверили 
свои позиции по текущей ситуации в 
стране и округе, наметили план дей-
ствий на ближайшую перспективу.

Как известно, КПРФ также предла-
гает свои поправки в основной закон 
страны. Наиболее близки северянам те 
из них, которые касаются использова-
ния природных ресурсов. 

Коммунисты будут настаивать на 
том, чтобы в Конституции была зафик-
сирована принадлежность российских 
недр народу. Граждане России долж-
ны иметь достойную долю от доходов, 
получаемых за счет добычи полезных 
ископаемых, как это делается в той же 
Норвегии и в других развитых странах.

Также для северян важно закрепить 
в Конституции норму, согласно кото-
рой платежи за жилищно-коммуналь-
ные услуги не должны превышать 10 
процентов от дохода семьи. Расходы за 
ЖКХ весьма существенны, поскольку 
отопительный сезон в районах Край-
него Севера длится практически кру-
глый год.

Депутат-коммунист Ирина Артеева 
рассказала о деятельности фракции 
КПРФ в Совете Заполярного района 
(фракция КПРФ там состоит из трех 
депутатов, была сформирована после 
очередных выборов, прошедших в сен-
тябре 2019 года).

На собрании был осуществлен при-
ем в ряды КПРФ. В партию вступают 
сельчане, которые занимают активную 
гражданскую позицию и считают, что 
округу требуются серьезные социаль-
но-экономические преобразования.

Гости из Нарьян-Мара посетили ве-
терана Великой Отечественной войны, 

ветерана партии Игнатия Васильевича 
Маркова и вручили ему медаль ЦК 
КПРФ «В ознаменование 140-летия со 
дня рождения И.В. Сталина». Такой 
же почетной медалью была награжде-
на ветеран труда Зинаида Степановна 
Артеева.

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

«Красная линия» - круглосуточный общественно-политический 
телеканал, предлагающий зрителям альтернативную картину дня, 
взгляд на события в стране с точки зрения трудящегося человека. 

Его главной целью является 
обеспечение информационной 
и дискуссионной площадкой 
людей, неравнодушных к раз-
витию и процветанию России.

Канал доступен абонентам 
интерактивного телевидения 
«Ростелеком» на кнопке № 49. 

Интернет-вещание ведется 
на сайте www.rline.tv. 

Настройся на «Красную линию»!


